

## Fachkongress simuliert neue Kfz-Gesellenprüfung

**Anlässlich der im Herbst 2013 in Kraft tretenden neuen Verordnung über die Ausbildung zum Kfz-Mechatroniker widmet sich der diesjährige Kongress „Auto und Ausbildung. Das Forum“ (20. September 2013) der Vermittlung der neuen Prüfungsordnung an die Prüfer und Ausbilder. Um die neuen Bedingungen in der Praxis kennenzulernen, werden zum einen drei parallele Infoshops über die veränderten Prüfungsbereiche „System Bremsmechanik“, „Hochvolttechnik“ und „Karosserieinstandhaltung“ angeboten und zum anderen eine tatsächliche Prüfung simuliert. Daneben gibt es Fachvorträge über die Auswirkungen des neuen Berufsbildes auf Betrieb und Schule sowie über die sinnvolle Integration der E-Mobilität in die Ausbildung.**

Der Fachkongress findet im Vogel Convention Center in Würzburg unter der Schirmherrschaft des Zentralverbandes des deutschen Kraftfahrzeuggewerbes (ZDK) statt und wird von den Fachmedien „Autofachmann“, „Autokaufmann“ und „Kfz-Betrieb“ veranstaltet. Besonders angesprochen werden Ausbildungsverantwortliche in den Betrieben und Bildungszentren sowie Berufsschullehrer und Bildungsexperten in Innungen und Verbänden.

Im Rahmen der Veranstaltung wird auch der diesjährige Award für die beste Berufsschule 2013 verliehen. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Das Auditorium von Auto und Ausbildung. Das Forum 2012.